

Irene Mondéjar Corbalán, Doctora en Biología y Graduada en Enfermería por la Universidad de Murcia.

Comencé mis estudios en el CEIP “Alfonso X El Sabio” y más tarde en el IES “José Ibáñez Martín” en la rama de Ciencias. Posteriormente, me licencié en Biología por la Universidad de Murcia en la intensificación Biotecnología y Biología Sanitaria. Más tarde, comencé un Máster que fue el detonante de mi interés por la ciencia y la investigación.

Nunca antes me había planteado investigar, nadie de mi entorno había realizado un doctorado y mucho menos investigación por lo que era algo que veía muy distante.

Inicié mis pasos en la ciencia como colaboradora de un proyecto de la Fundación Salud 2000 y, posteriormente, fui beneficiaria de una Beca de Colaboración para la Investigación en la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia. También fui beneficiaria de una Beca de Formación de Personal Investigador en la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Murcia y realicé el Doctorado en “Biología y Tecnología de la Reproducción en Mamíferos”. Más tarde, realicé el Grado en Enfermería en la Facultad de Enfermería de Cartagena perteneciente a la Universidad de Murcia.

Actualmente, formo parte de la plantilla de Personal Docente e Investigador de la Universidad de Murcia en la figura de Profesora Contratada Doctora en la Facultad de Ciencias Sociosanitarias del Campus de Lorca y estoy adscrita al Departamento de Enfermería. En Lorca imparto docencia en los Grados de Enfermería y Nutrición Humana y Dietética, labor que compagino con el Vicedecanato de Estudiantes Extensión Universitaria y Movilidad.